Comisión tiene lista la Consulta que provocaría nueva marcha

• Los miembros de la Comisión aprobaron el proyecto de ley que daría fin a la Ley Corta. El representante de Conamaq, Rafael Quispe anuncia que se avecina una nueva movilización.

La Comisión del Legis-lativo integrada por asam-bleístas de la bancada oficiableistas de la bancada oficia-lista atendió el pedido de los marchistas del Conisur, de manera que tiene redactado el documento de consulta para las 63 comunidades del área del TIPNIS, en un

Destinan más policías a zona

de conflicto

La Policia destinará más efectivos en la zona limítrofe con el departamento de Potosí para evitar nuevas incursiones que provocan intranquilidad entre los comunarios de Rodeo y Challuma, que pertenecen a la jurisdicción de Oruro.

Entretanto, los pobladores de las zonas afectadas, se declararon en movilización permanente ante la ausencia

declararon en movilización permanente ante la ausencia de autoridades para hacer cumplir las actas de pacíficación suscritas el pasado año. Los pobladores de Rodeo y Challuma están preocupados por los constantes avallamientos, por parte de los pobladores de Potosí. "Estamos indignados porque ninguna autoridad hace respetar las actas de pacíficación", afirm de I representan-

ción", afirmó el representan-te de los afectados, Rigo-

te de los afectados, Rigo-berto Arcaine.
Los dirigentes del Comité
Cívico de Oruro recibieron
con sorpresa la información
detallada de ambas comuni-dades. El documento será
presentado en una reunión
ante el comité interinstitucional para que se adopten medidas concretas.

Por otro lado, el coman-dante de la Policía Departa

mental, coronel Ramón Se-púlveda, no precisó la canti-

dad de uniformados enviadad de difficilidade de envia-dos, pero adelantó que el nuevo contingente policial tiene la misión específica de evitar posibles enfrentamien-tos en la zona.

2150900

2150901

2150902

765 800 40

765 800 41 765 800 48

765 800 49 EINDIARIO

plazo no mayor a 120 días. De acuerdo con este pro-yedro de ley, la consulta irá dirigida a los temas de intan-gibilidad y la construcción de la carretera Villa Tunari - San Ignacio de Moxos y su aplica-ción por parte del Estado se-rá inmediata y mandada a

cumplir por la Asamblea Le-gislativa del Estado. Esta consulta de carácter posterior, según la oposición, la Cidob y quienes analizaron el tema pone en un vilo a la Ley Corta promulgada el pasado 24 de octubre. Ra-fael Quispe, mallku de Conamaq, quien participó en la marcha de defensa del TIP-NIS, anticipó que esta deci-sión provocará una nueva movilización de los pueblos originarios de Tierras Bajas y la protesta en las ciudades.



Médicos ratifican rechazo a disposición del Gobierno

Tras una reunión que se efectuó entre el ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes y representantes del Colegio Médico de Bolivia, para analizar el decreto supremo que amplia a jornada laboral de seis a ocho horas en el sector, fue entregado oficialmente la norma a los galenos, que ratificaron su rechazo a esta disposición.

El presidente del Colegio Médico de Bolivia. El presidente del Colegio Medicio de Bolivia, Alfonso Barrios, informó que en dicha reunión la autoridad de Salud, les hizo la entrega oficial del decreto que fue aprobado el 24 de enero por el Gobierno, sosteniendo a su vez, que la disposición se hará conocer a los colegiados de los diferentes departamentos del país para

de los diferentes departamentos del país para su análisis, y posterior a ello, manifestaron que se reunirán con el Ministro del área.

A su vez, insistió que para el tratamiento de la norma se debe realizar un estudio juridico y técnico, antes de realizar cualquier trabajo de reglamentación como lo había mencionado el Gobierno.

Asimismo, Barrios, tras la entrega oficial del decreto supremo, con una demora de casi dos semanas de insistencia, advirtió que las movilizaciones de sector se desarrollarán durante esta semana.

Terremoto deja 44 muertos en Filipinas

Al menos 44 personas han muerto ayer en Filipinas tras un terremoto de 6.7 grados de magnitud en la escala abierta de Richter seguido de fuertes réplicas cerca de la isla de Negros, en la región central del archipiélago.

Además, del derrumbe de viviendas, el temblor ha provocado grietas y roturas de cristales en centros comerciales y alquos edificios oui-

ciales y algunos edificios pú-blicos de la provincia de Negros Oriental y en las ciuda-des de Cebú e Iloilo.

El terremoto ocurrió a las 11.49 hora local (3.49 GMT) 11.49 nora locar (3.49 GMT) y su epicentro se localizó a 19 kilómetros de profundidad y 70 kilómetros al norte de Dumaguete con una magnitud de 6,7, revelan datos del Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS).

Inf. Pág. 7. 4to. Cuerpo





LOS ESTUDIANTES VOLVIERON A CLASES EN TODO EL PAÍS EN UN AMBIENTE DE INCERTIDUMBRE, DEBIDO A QUE LOS MAESTROS NO RECIBIERON LA ANUNCIADA MALLA CURRICULAR.

Estudiantes bolivianos volvieron a las aulas

No entregan currícula en primer día de clases

Las labores escolares co-menzaron ayer en todo el país, excepto Potosí, marca-dos por la incertidumbre y confusión que generaron la protesta de los maestros y los padres de familia, debido a que no se distribuyeron las prometidas cartillas de la ma-lla curricular. lla curricular

El secretario Ejecutivo del Magisterio Urbano de La Paz, José Luis Alvarez, dijo que la norma agravará la criste en la educación boliviana en vez de mejoraria, por lo que menciono que este sector rechaza la nueva malla curricular que el Ministerio de Educación puso en vigencia nel territorio nacional.

En ese marco, el dirigente planteó que la nueva malla curricular debe ser fundamentada en la unión de la práctica y la teoría, basados en la ciencia con la produc-El secretario Ejecutivo del

miento y aprendizaje, del estudiante que permitirá su adecuada formación, sin descuidar la visión universal que dicta la ciencia y que no debe ser sesgada por visiones particulares.

Los profesores trabajaron con regularidad y aplicaron los conocimientos que manejan de años anteriores para no perjudicar a los educandos, mientras los padres de familia están a la expectativa de la aplicación de la Ley Avelino Siñani - Elizardo Pérez.

El Ministro de Educación de la Ley Avelino Siñani - Elizardo Pérez.

El Ministro de Educación del nuevo plan será además enfattad que la aplicación del nuevo plan será progresiva, lo que marca por el momento un ambiente de incertidumbre que se irá despejando a medida que transcurra el año escolar.

Int. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Fabriles piden autorización para exportar excedente de azúcar

La Confederación de Fa-briles de Bolivia pidió al Go-bierno autorice la exporta-ción de azúcar, tomando en cuenta que el mercado interno está saturado del proterno esta saturado del producto, no se justifica que existan restricciones para el envío del endulzante hacia otros países.
El secretario Ejecutivo de la Confederación de Fabriles de Bolivia, Vitaliano Mamani, sostuvo que la exportación

del azúcar beneficiará al pais y al sector productor, gene-rando mayores utilidades. El dirigente recordó que de la gestión 2011 hay un exce-dente de 2,2 millones de quintales para garantizar al mercado interno y se autorizó 650 mil quintales para la ex-portación, de los cuales algu-nos ingenios exportan y otros realizan trámites.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Preocupación en Tarija ante inminente restricción de gas

La Cámara Nacional de Industrias (CNI) expresa su preocupación ante la inminente restricción de gas natural en el departamento de Tarija y que podria afectar el normal desempeño de las actividades industriales, productivas, comerciales, de servicios y redes industriales, productivas, comerciales, de servicios y re-sidenciales tanto públicas co-mo privadas. Según publicación de ANF, la alarma surgió ante la cre-ciente demanda de gas natu-

ral en el departamento de Taral en el departamento de la-rija y que requiere la pronta ampliación del gasoducto Vi-llamontes—Tarija GVT, la cual se encuentra retrasada. Los industriales nacionales observan que uno de los pila-res de la Estrategia Boliviana de Hidrocarburos (EBH) es el cambin de matriz energética

cambio de matriz energética, lo que implica impulsar el con-sumo de gas natural en el sector domiciliario, vehicular e industrial del país.

El Clima en Bolivia con datos del SENAMHI















Cotizaciones LA PAZ - Gobernación analiza de-claratoria de emergencia Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo NACIONAL Bs 6.96 Bs 8.99 mar inmueble de FELCC Inf. Pág. 3, 3er Cuerpo

